

INFO-BRIEF NR. 3 -2016/2017-



9. November 2016

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde unserer Schule,

wir brauchen Ihre Unterstützung! Unsere jahrelange Kooperation mit der Berger Schule hat zu einer Bewerbung für die Wettbewerbsausschreibung "Spardalmpuls" geführt. Als eins von weit über 100 Projekten haben wir die Chance auf einen Preis, wenn wir viele Stimmen in einer Online-Abstimmung auf uns versammeln können. **Die Abstimmung endet am 5. Dezember 2016!** Link zur Seite: <http://www.spardalmpuls.de/profile/berger-schule-stuttgart/>. Durch Anklicken unseres Projektes unter der Überschrift "Berger Schule, Stuttgart - Kooperation Berger Schule und Evangelisches Heidehof-Gymnasium" können Sie kostenlos "Abstimmcodes" per SMS auf Ihr Mobiltelefon anfordern. Es öffnet sich folgendes Fenster:

Nach Eingabe Ihrer Mobilfunknummer erhalten Sie die entsprechenden Codes für eine Abstimmung per SMS. Je mehr Stimmen wir bekommen, desto größer sind unsere Chancen, einen Preis zu erhalten! Bitte beteiligen Sie sich an dieser Abstimmung! Herzlichen Dank!

Kostenlos Abstimmcodes anfordern

Um Abstimmcodes anzufordern, geben Sie hier Ihre Mobilfunknummer ein.

Sie erhalten kostenlos drei Abstimmcodes per SMS.

Hier nun Informationen zu unserer Kooperation mit der Berger Schule:

Seit Jahren pflegt die Berger Schule eine enge Kooperation mit dem Evang. Heidehof-Gymnasium mit Patenschaften, Betreuung in der Wintersportwoche und der gemeinsamen Theater AG. Dadurch sollen insbesondere Beziehungen und „Grenzerfahrungen“ zwischen den sozialen Milieus, aus welchen die Schüler der verschiedenen Schularten stammen, ermöglicht werden.

Vorstellung des Projekts

Wir arbeiten seit Jahren daran, durch verschiedene Projekte die Kooperation der Berger Schule als Förderschule mit dem Evangelischen Heidehof-Gymnasium (EHG) im gleichen Stadtbezirk zu fördern. Unsere Zusammenarbeit richtet sich projektbezogen an die Schülerinnen und Schüler der Berger Schule und des EHG, die aus unterschiedlichen sozialen und kulturellen Hintergründen aus demselben Stadtteil, Stuttgart-Ost, kommen. Wir kooperieren bei der Erarbeitung und Aufführung eines Theaterstücks, dem Pflegen von Patenschaften und der gemeinsamen Wintersportwoche, bei der die Gymnasiasten als Jugendbegleiter tätig werden. Wir haben die Erfahrung gemacht, dass alle beteiligten Schülerinnen und Schüler davon profitieren, ihre sozialen und kulturellen Alltagsgrenzen zu überschreiten und dadurch neue Perspektiven erhalten.

Theaterpädagogik ist in ganz besonderer Weise dazu geeignet, die Schüler beider Schulen auf gesellschaftliche Herausforderungen vorzubereiten. Hierzu werden jedes Jahr insbesondere für Requisiten finanzielle Mittel benötigt.

Die Wintersportwoche findet jedes Jahr im Kleinwalsertal statt. Die Schülerinnen und Schüler beider Schulen erfahren dort neben dem Überwinden körperlicher Grenzen ein einmaliges Naturerlebnis, das insbesondere Förderschüler sonst nur selten machen. Der Förderverein der Berger Schule finanziert die Langlaufausrüstungen für alle Beteiligten. Auch eine Berg- und Talfahrt mit einer Gondelbahn ist nur mit entsprechender finanzieller Ausstattung möglich.

Jedes Jahr werden zwischen Heidehofschülern (ab Klasse 7) und Berger Schülern (bis Klasse 5) Patenschaften aufgebaut. Die Paten unterstützen die Berger Schüler bei Hausaufgaben, geben Englisch-Nachhilfe und führen gemeinsame Unternehmungen in der Freizeit durch..

Wir wünsche Ihnen eine friedliche Zeit!

Für die Schulleitung

Berthold Lannert und Johannes Wahl